
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, e outubro de 2015 

CARLOS EDUARDO DE -MAGRÃO 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Requeiro ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, junto ao departamento 

competente, informações se existe estudos para asfaltamento da Avenida das Rosas, no Vale 

das Acácias, após conclusão das obras decorrentes de intervenções necessárias ao 

desassoreamento do Ribeirão do Barranco Alto, o qual foi aprovado através da Lei n° 

136/2015. 

REQUERIMENTO N° 1749/2015 
Autor: CARLOS EDUARDO DE MOURA 
Ementa: REQUEIRO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO 
MUNICIPAL, JUNTO AO DEPARTAMENTO COMPETENTE. 
INFORMAÇÕES SE EXISTE ESTUDOS PARA ASFALTAMENTO DA 
AVENIDA DAS ROSAS, NO VALE DAS ACÁCIAS, APÓS 
CONCLUSÃO DAS OBRAS DECORRENTES DE INTERVENÇÃO 
NECESSÁRIAS AO DESASSOREAMENTO DO RIBEIRÃO DO 
BARRANCO ALTO, O QUAL FOI APROVADO ATRAVÉS DA LEI N° 
136/2015. 

PROTOCOLO GERAL N° 2177/2015 
Data: 26/10/2015 - Horário: 13:46 
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2 o OUT 703 

Vereador Felipe César 
Prebitlàte 

Senhor Presidente: 

Considerando que, o PLO 136/2015, que autoriza o município a executar obras e serviços em 

propriedade particular decorrentes de intervenções necessárias ao desassoreamento do Ribeirão 

do Barranco Alto, foi aprovado no último dia 16 de outubro; 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, junto ao departamento competente, informações se existe estudos para 

asfaltamento da Avenida das Rosas, no Vale das Acácias, após conclusão das obras 

decorrentes de intervenções necessárias ao desassoreamento do Ribeirão do Barranco Alto, o 

qual foi aprovado através da Lei n° 136/2015. 

V 	dor Magrão 
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